

DECLARATION DE CONSTITUTION DE LA FSEUL

LA FÉDÉRATION SYNDICALE ETUDIANTE UNITAIRE ET LAÏQUE EST NÉE !

Nous, sections de Paris 3 Censier, Paris 6-7 Jussieu, Paris1-4 Sorbonne avons décidé de nous réunir en Congrès les 14 et 15 octobre 2006, afin de fonder la Fédération Syndicale Etudiante Unitaire et Laïque. La FSEUL est née du constat de l'absence d'un syndicat national étudiant conséquent défendant efficacement les intérêts matériels et moraux des étudiants, et de la pressante nécessité de s'organiser pour défendre jusqu'au bout le droit à un enseignement public, laïc et gratuit pour tous.

Comme nous le disions durant le mouvement contre le CPE, l'étudiant est un travailleur en formation. Nous opposant à toute idée d'un salaire étudiant, nous nous battons pour un vrai diplôme, un vrai travail, un vrai salaire pour tous!

C'est pourquoi, pour nous, le retrait du CPE est une grande victoire pour la jeunesse et les travailleurs, qui en appelle d'autres, contre le gouvernement et les bureaucraties syndicales.

Nous appelons tous ceux qui aspirent à lutter jusqu'au bout contre la destruction/privatisation de l'enseignement à nous rejoindre.

Pour un enseignement public, laïc, gratuit pour tous de la maternelle à l'université !